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VERBALE N.4 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno sedici del mese di dicembre dell’anno duemiladiciassette, alle ore quattordici, nell'ufficio 

Presidenza del Plesso “Serao”, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere 

e deliberare sul seguente punto all’Ordine del Giorno: 

- Gestione problematiche legate agli eventi 

climatici previsti per la prossima settimana 

 

 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico Mango Giuliano  Presente 

Componente genitori Sannino Rosario  Presente 

 Gallo Gennaro   Assente 

 Bosso Luisa   Presente  

 Esposito Pino   Presente 

 Arlotta Cristina  Presente 

 Mastrocinque Concetta Assente 

 Nasti Daniela   Assente 

 Mazzarella Francesca  Presente 

Componente docenti Azzarita Angela  Presente 

 Principe Patrizia  Presente 

 Tedeschi Rosaria  Assente 

 Lo Priore Rosaria  Presente 

 Santaniello Laura  Assente 

 Nazzaro Carmen  Presente 

 Guerra Maria Isabella  Presente 



 Prisco Barbara   Presente 

Componente ATA Romano Mariateresa   Presente 

 D’Alterio Giacomo            Presente 

Presiede: l’Ing. Rosario Sannino 

Verbalizza: la Prof.ssa Guerra Maria Isabella 

Alla riunione è stata invitata a partecipare una rappresentanza dei genitori. 

Il Consiglio, convocato ad horas, si riunisce per discutere in merito alle problematiche sorte negli 
ultimi giorni a causa dell'inefficienza del sistema di riscaldamento in entrambi i plessi dell'istituto, 
in concomitanza con l'ondata di gelo che ha investito l'intera nazione ed in corrispondenza della 
riapertura della scuola dopo la pausa delle vacanze natalizie. Il Dirigente, al fine di limitare i disagi e 
per garantire il regolare svolgimento delle attività scolastiche, ha provveduto tempestivamente ad 
interpellare le autorità comunali e ha sollecitato i necessari interventi tecnici, a seguito dei quali è 
stata ripristinata la funzionalità dell'impianto del plesso “De Curtis”, mentre per il plesso “Serao” è 
stata riscontrata empiricamente una ridotta efficienza della caldaia.  Emerge, inoltre, dalle relazioni 
delle docenti presenti, che anche al plesso “De Curtis” persistono problematiche legate al freddo 
intenso perché l'orario di erogazione del servizio di riscaldamento non copre l'intero corso della 
giornata scolastica, nonostante la specifica richiesta al Comune di Casavatore da parte del Dirigente 
Scolastico di provvedere a tale adeguamento orario. 

Il Presidente raccoglie le istanze di genitori, alunni e docenti avanzando la proposta di un 
temporaneo adeguamento dell'orario scolastico per far fronte alla situazione di emergenza-freddo 
prevista per i prossimi giorni. Tuttavia, non essendovi i presupposti normativi per un tale 
provvedimento (la riduzione del tempo scuola – misura di carattere didattico - richiederebbe un 
recupero in altro momento dell’anno e dovrebbe essere condivisa in ogni sede collegiale), il 
Dirigente Scolastico, su richiesta dei presenti, acconsente acciocché le famiglie possano provvedere 
a migliorare la temperatura delle aule con termoventilatori, compatibilmente con la possibilità 
dell’impianto elettrico di reggere la maggiore potenza assorbita. Il Dirigente Scolastico consiglia 
altresì di adeguare l’abbigliamento degli alunni alle condizioni climatiche eccezionali. Lo stesso ha 
già richiesto orari prolungati di accensione degli impianti termici. 

I membri tutti del Consiglio, infine, concordano nel richiedere al Comune di Casavatore una 
puntuale dichiarazione formale in merito ai servizi di riscaldamento erogati (il Dirigente Scolastico 
non ha, sinora, ricevuto riscontri formali ma soltanto telefonici), sia per quanto riguarda le fasce 
orarie, sia per gli interventi di manutenzione degli impianti. Inoltre, si concorda con la necessità di 
richiedere la sostituzione (se necessaria) della caldaia del plesso “Serao”, nonché la sostituzione di 
tutti gli infissi, ormai obsoleti, con altri a tenuta termica. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 
alle ore quindici. 

Il Segretario      Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra     Ing.Rosario Sannino 



 


